

Canciller de Cuba lamenta daños tras erupción de volcán submarino en Tonga (+Video)

Image not found or type unknown



Foto: CNN

La Habana, 16 ene (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez lamentó este domingo los daños causados en Tonga, tras el tsunami producido por la erupción del volcán submarino Hunga Tonga-Hunga Ha'apai.

En su cuenta en Twitter, el canciller expresó la solidaridad de nuestro país con el pueblo y gobierno de ese Estado insular del Océano Pacífico, al que deseó pronta recuperación.

La explosión volcánica de este sábado duró ocho minutos, y provocó el pánico entre los 71 mil habitantes de esa nación, golpeada por olas de 1,2 metros.

El evento obligó a los isleños a refugiarse en lugares elevados y desató las alarmas en los países cercanos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/282987-canciller-de-cuba-lamenta-danos-tras-erupcion-de-volcan-submarino-en-tonga-video>



Radio Habana Cuba